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令和６年１１月定例教育委員会会議録 

 

１ 期 日 令和６年１１月２１日（木） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長､浪瀬委員、田中委員､溝口委員､重松委員､本村こども教育課長兼学校づく

り推進室長、坂元国スポ推進室長、西村幼児教育センター所長、西村国スポ推進室長

代理、峯こども教育課長代理兼給食センター所長兼こどもセンター所長、小宮主任指

導主事、野田学校教育係長、牟田教育総括チームリーダー 

 

４ 町民憲章の唱和  出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認  ５名出席（全員出席） 

 

６ 教育長の報告他 

 

報告第２６号 令和６年度 第６回教育長会議について 

報告第２７号 江北小学校におけるチーム担任制と教科担任制について 

 

７ その他 

① 行事予定 

② 年始行事について 

 

８ 会議の経過 

 

(１) 開会 午後２時 

 

(２) 前回会議録の承認 

   １０月定例教育員会の会議録の承認について 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

  

(３) 教育長の報告他 

  

【報告第２６号】 

令和６年度 第６回教育長会議について 

  吉田教育長は、「令和６年度 第６回教育長会議について」の資料に基づき説明を 

行った。 



- 2 - 

 

    ・西部教育事務所所長の市町教育長訪問を終えて 

      チーム担任制についての意見 

    ・令和７年度人事異動方針の趣旨、基本的な考え方の周知徹底について 

    ・教員不足減少に向けて及び職員の服務指導について 

    ・西部教育事務所教員サポートステーションからの報告 

    ・意見交換 チーム担任制について 

 

【報告第２７号】 

   江北小学校におけるチーム担任制と教科担任制について 

   吉田教育長は、「江北小学校におけるチーム担任制と教科担任制について」の資料に 

基づき説明を行った。 

     １ チーム担任制について 

     ２ 教科担任制について 

       ・江北小学校の現状 

       ・令和７年度教科担任制の加配 

       ・加配を踏まえた令和７年度の対応 

 

 〇浪瀬委員 

   意見交換の質問の中に「チーム担任制は、どうして出来たのか？なぜすべきなのか」と 

あるように、私もこのような制度が必要か疑問に思う。ましてや、職員の人数が必要になっ 

てくるのではないのか。教育長会ではどのような意見が出ているのか。 

  

 〇吉田教育長 

   管内の教育長会議の中では「制度を導入すべき」という意見はなかった。 

 

 〇浪瀬委員 

   チーム担任制を導入する方向になっているのか 

 

 〇吉田教育長 

   この制度は県の方針でありまだ決定していない。むしろ教科担任制度を導入してからチー 

ム担任制を導入する方がいいという意見が多くある。 

 

 〇浪瀬委員 

   少子化の中、学年に一クラスとか二クラスしかない学校では、この制度の実施は難しいの 

ではないかと思う。 

 

 〇吉田教育長 

   市町によってはまだ協議されてないところもある。 
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（６） その他 

 

① 行事予定 

② 年始行事について 

 

 

（７） 閉会 午後 ２時４０分 

 

 


